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 ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски):  1160-е пленарное заседание 
Конференции по разоружению объявляю открытым.  
 
 У меня в списке ораторов предусмотрено заявление Турции, которое будет сделано 
г-ном Ёскипером.  
 
 Г-н ЁСКИПЕР (Турция) (говорит по-английски):  Г-н Председатель, поскольку 
я впервые беру слово, позвольте мне вначале, пользуясь возможностью, поздравить вас 
с принятием председательства на Конференции по разоружению. Моя делегация будет 
оказывать вам всяческую поддержку в ходе вашего мандата.  
 
 Мы с сожалением видим, что Конференция по разоружению уже годами 
не функционирует эффективно. В мае этого года, когда мы приняли программу работы, 
нам думалось, что мы добились реального прорыва, который, на наш взгляд, должен 
проторить путь к реальным переговорам в предстоящие месяцы.  
 
 И сейчас нам нужна всеобщая гибкость, чтобы поступательно продвигать этот 
процесс и вернуть Конференцию к ее фундаментальной роли в утверждении глобального 
мира и безопасности в качестве переговорного форума по контролю над вооружениями.  
 
 Мы изучили проект доклада, который должен быть представлен Первому комитету. 
Мы считаем, что это фактологичный и хорошо сбалансированный доклад. Тут, 
разумеется, могут иметь место определенные корректировки, которые учитывали бы 
озабоченности определенных стран. Однако мы считаем, что наш основной акцент должен 
состоять в том, чтобы поддерживать динамику на Конференции по разоружению 
и в начале следующего года выйти на иной этап.  
 
 Это тем более важно накануне обзорной Конференции 2010 года по ДНЯО. 
Конструктивная атмосфера в Подготовительном комитете в мае этого года носила весьма 
перспективный характер; да и нынешняя международная обстановка как никогда 
благоприятна для продвижения многостороннего контроля над вооружениями 
и разоружения. И нам надо бы воспользоваться этими возможностями.  
 
 Мы полагаем, что начало переговоров по ДЗПРМ, вступление в силу ДВЗЯИ и, как 
хотелось бы надеяться, последующие меры в связи с СНВ-1, – все из которых фигурируют 
в числе 13 практических шагов 2000 года, – могли бы сыграть роль катализатора для 
успешного исхода в 2010 году. Недавние события вновь подтвердили значимость ДВЗЯИ. 
И в этой связи я хотел бы подтвердить, что моя страна придает важное значение этому 
ключевому договору, переговоры по которому были успешно проведены здесь, в этом 
органе.  
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(Г-н Ёскипер, Турция) 
 
 Конференция по разоружению способна сыграть историческую роль на данном 
этапе, при условии что тут будет присутствовать дух гибкости и компромисса. Прогресс 
в нашей здешней работе не только придаст столь необходимый импульс режиму ДНЯО, 
но и будет сопряжен с более широкими последствиями для других видов многосторонней 
разоруженческой деятельности в Организации Объединенных Наций или в других местах.  
   
 ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (говорит по-английски):  Благодарю представителя Турции за его 
заявление.  
 
 Больше у меня в списке нет ораторов. Желает ли взять слово на данном этапе еще 
какая-либо делегация? Если нет, то позвольте мне кратко проинформировать вас о том, 
как нам хотелось бы действовать сегодня.  
 
 Я думаю, что сейчас мы можем закрыть это пленарное заседание и сразу же созвать 
неофициальное пленарное заседание, открытое только для членов и наблюдателей, чтобы 
продолжить рассмотрение проекта доклада о сессии этого года. Как вы знаете, в прошлую 
среду был распространен пересмотренный вариант Rev.1, так что мы можем рассмотреть 
его на неофициальном пленарном заседании, которое я бы предложил начать через пять 
минут, и хотелось бы надеяться, что мы сможем как можно скорее прийти к успешному 
заключению, с тем чтобы подойти к предварительному согласию на этом неофициальном 
заседании, а потом, разумеется, выйти на официальное пленарное заседание, – хотелось 
бы надеяться в четверг, – чтобы завершить сессию этого года.  
 
 Если это приемлемо, то так мы и решим, и через пять минут мы вновь соберемся 
в этом зале на неофициальном заседании.  
 

Заседание закрывается в 10 ч. 30 м.  


